

Kurzlebenslauf PD Dr. Hans Jürgen Hahn

PD Dr. Hans Jürgen Hahn, Jahrgang 1963 und geboren in Landau, ist Limnologe und Ökologe. Seit 2008 lehrt und forscht er als Privatdozent im Institut für Umweltwissenschaften an der Universität in Landau. Gleichzeitig ist er Geschäftsführer des Instituts für Grundwasserökologie IGÖ GmbH.

Nach Abschluss seines Studiums 1990 war Hahn fast acht Jahre lang beim BUND Landesverband Rheinland-Pfalz als Naturschutzreferent und Projektleiter tätig. Daneben promovierte an der Universität Gießen (1996) und wechselte dann nach Landau, wo er sich 2006 mit einer Arbeit über die biologische Bewertung des Grundwassers habilitierte.

Heute befasst er sich vor allem mit der Ökologie des Grundwassers, der Quellen und der Bachsedimente, aber auch mit der Biologie des Trinkwassers. Ein Schwerpunkt seiner Arbeit ist die Entwicklung biologischer Bewertungsansätze für Grund- und Trinkwasser.

Zunehmend beschäftigt ihn auch der Klimawandel und dessen Auswirkungen auf den Landschaftswasserhaushalt, auf Grund- und Trinkwasser.